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野々市RC会報

■開会点鍾
■ロータリーソング「奉仕の理想」

例 会

第1829回例会会報 金沢国際ホテル 2017年11月29日(水曜日）

■会長エレクト 竹澤 勝志 様

皆さまこんにちは。

本日のお客様のご紹介をさせて頂きます。

12月から新しく会員に入会して頂く三谷サービスエンジン

代表取締役 本村幸宏様です。本当に新しく会員になって頂き有り難うございます。

もう11月の最終例会との事で、12月の来週が年次総会となります。年次総会というと次

年度の理事役員が決定する総会になります。もしこのままいけば私が会長になるとの事でも

うそういう時期かということでプレッシャーを感じております。会長になる事が決まり、あっという

間になんの準備もせずにいたのですが、ようやく昨日から何をするかと次期幹事と話をしてい

た所です。来週の総会で決まる理事役員の皆様ともご相談しながら次年度の事を決めて

いきたいと思いますので宜しくお願い致します。 

会 長
エ レ ク ト
挨 拶

■株式会社三谷サービスエンジン 代表取締役社長 本村 幸宏
もとむら ゆきひろ

様

■金沢みなとロータリークラブ 松川 篤裕
まつかわ とくひろ

様 （職業分類：青果物卸）

■金沢みなとロータリークラブ 中野 宏一
なかの こういち

様 （職業分類：自動車修理）

本 日 の
お 客 様
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■上田 一治 様

米山記念奨学会 米山功労者第５回マルチプル
表 彰
伝 達 式

■幹事 榎本いずみ 様

・次の例会は12月6日(水)年次総会です。
幹事報告

■R財団・米山委員会
副委員長 織部 秀一 様
今月はロータリー財団月間です。お陰様をもちまして本
年度の寄付はR財団・米山ともに目標額達成いたしまし
た。ご協力いただきました皆様ありがとうございました。

■金沢みなとロータリークラブ

松川 篤裕 様 ・ 中野 宏一 様
金沢みなとRC創立25周年記念例会のご案内
本日は皆さまの貴重なお時間を頂き誠にありがとうござい
ます。
来年2/20で金沢みなとロータリークラブが日成ビルドの
森岡さんが発起人となり設立させて頂いてから25周年が
経ちます。2/20にANAクラウンプラザホテル金沢で記念例会を開催致しますので何卒皆さ
まの温かいご協力をお願い致します。
本日は、石澤会長・榎本幹事様、柳生パストガバナー様には招待状をお持ち致しました。
そしてこの姉妹クラブである絆の中で甘えさせて頂けるのであればここにいる皆様には、是非
1人でも多くのご参加・登録をお願いを申し上げたいと思います。2/20(火)大変お忙しい
日頃であると察しますが、皆さまの参加を心よりお待ち申し上げておりますので宜しくお願い
致します。 

委 員 会
報 告

第1829回例会会報 金沢国際ホテル 2017年11月29日(水曜日）
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■第１班 発表者 上田 一治 様
リーダー：上田さん、サブリーダー：嘉門さん
メンバー：中村寛二さん、榎本さん(ご欠席)、松岡さん、

山口さん(ご欠席)、柳川さん(ご欠席)
11月14日(火)18:30～ リストランテラヴィータ にて

①地区補助金を活用した事業の取り組み
今やっている「森づくり活動」は継続した方が良いと思いますが、もう一つの方向性を考
えて、地域に密着した補助金活動を考えた方が良い。盲導犬の資金補助、あるいは
交通遺児に対する援助などできる事はあるのではないか。

②ロータリーを楽しむには
家庭集会を多くした方が良い。なぜなら、少ない人数で深い話が出来て疑問点など通
常例会では話しにくいような事も解決できるのではないか。

③会員増強（退会防止）
新規入会者の新しい会員紹介が良いのではないか。職業分類をもっと細分化し新た
に作っても良いのではないか。

■第２班 発表者 北潟 克輔 様
リーダー：金子さん、サブリーダー：清水さん
メンバー：元尾さん、兼田さん、織部さん、北潟さん、

田嶋さん
11月10日(金)18:30～ 割烹みや川 にて

「例会の昼夜別開催について」
あらかじめ年間または半年スパンで曜日と時間帯を固
定する事で、職場内での理解とスケジュール調整機能がより徹底して良い。
「補助金事業の期限を越えた継続・3年内終了事業・フレンドリーコンサート」について
限られた資金と補助金支援期限の中で、常に適正規模と入れ替えの検討は必要であ
る。十分な検討の上、打ち切りの決断がされたものは先方の継続的期待もある事から
次年度予算編成時期の前には予告通知が必要である。補助金事業継続で、環境や
教育関連のように効果や成果が現れるのに長期間必要と思われる事業、特に「森づく
り」「フレンドリーコンサート」は特化して補助金対象項目見直しも含め継続を検討する
必要がある。
「会員増強・地域振興・教育貢献・企業奉仕」

第 ２ 回
家庭集会
報 告

第1829回例会会報 金沢国際ホテル 2017年11月29日(水曜日）
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第 ２ 回
家庭集会
報 告

吉田さんにご縁をいただいたカナザワサムライズの中野さんにご協力いただき、野々市中
学・布水中学バスケット部やスポーツ少年団のリトルチームなどにバスケットを通したス
ポーツ振興の補助金事業を企画し、野々市市の心身ともに健康な街づくりと全国へ向
けたバスケットのブランドイメージ構築に貢献したい。さらに、野々市RCの会員増強のた
め、月１回のゴルフ遠征（宮崎フェニックス）や軟式野球チームでの甲子園出場など
企画するのが良いのではないか。皆、反対なく酒宴も手伝い目を輝かせて盛り上がりま
した。

■第３班 発表者 濱 順次 様
リーダー：濱さん、サブリーダー：千田さん
メンバー：中村啓二郎さん、織田さん、松田さん、

新保さん、齊藤さん
11月13日(月)18:30～ 割烹みや川 にて

◎地区補助金を活用した事業について
現在の補助申請事業『水源の森プロジェクト』として
３年継続事業を実施。
織田年度に白峰で植林活動をきっかけとして、松田年度からRCの補助金事業として
実施。本年度が最終年度。
RC単独事業の場合、地区に申請(１月～２月)⇒承認(３月頃)次年度から開始。
タイムスケジュール的に次年度に実施したい事業を前年度中に決定する必要がある。
次年度会長の情熱とリーダーシップが必要。
継続事業とする場合は会長予定者へのコンセンサスが不可欠。
・地区的には補助金申請が少ない。 他地区ではサッカー大会、野球大会等
・野々市RCはフレンドリーコンサートに協賛しているが主催でないと補助金は出ない。
有名な指揮者、演奏者を呼んで重厚なフレンドリーコンサートにしてもよいのでは。
・野々市市に希望事業をヒアリングしてもよいのでは。
・基本的には事業ありきで補助金申請は後付けである。RCメンバーが共有でき、楽し
める、楽しくやる事が長続きする。
◎ロータリーを楽しむには
RCの諸行事に対して楽しもうとする前向きな気持ちを持つことが大事。
夢を語ろう

第1829回例会会報 金沢国際ホテル 2017年11月29日(水曜日）
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第 ２ 回
家庭集会
報 告

◎会員増強について
諸事情で退会となったメンバーに対しても個々での繋がりを持っている方はその関係性
を大切に維持した方がよい。再入会しやすいのでは。

■第４班 発表者 下原 学 様
リーダー：中村俊昭さん、サブリーダー：立石さん
メンバー：瀬村さん、下原さん、西村さん、竹澤さん、

松井さん、矢原さん
11月16日(木)18:30～ 金沢国際ホテル 加能 にて

ノーアルコールの梅酒の乾杯でスタートしましたが実は日
本酒でした。俊昭さんピンチ！
また、5班のメンバーの矢原さんがちょっとした間違えで4班に参加されていました。
原因は以前から使われている家庭集会の班割と会場が記入されている様式にあるので
はないか？ みんなも間違えやすいので今後作り直そうという事になりました。矢原さんご
参加ありがとうございました。

◎地区補助金を活用した事業の取り組みには新しいご意見はありませんでした。
◎ロータリーを楽しむについては、毎週様々な例会や親睦会があるなかでも、少人数で
集まれる、本音が言えるこの家庭集会が一番楽しみだというご意見がありました。回数も
もっと増やしても良いのでは？ ただ昔あった事例でしたが今日のように集まってすぐ乾杯
でスタートなら良いのですが、ビールが出て乾杯するまでに2時間後という熱い家庭集会も
あったとの事でした。
◎会員増強・退会防止については、入会も大会も簡単ではないし、むずかしいもの。
いずれも会員同士がコミュニケーションをとりながら親睦を深めていくことが大切である。
何でも話し合える関係をつくり、また自分の会の中での居場所を見つける努力も必要で
す。
テーマ外ですが、同じクラブに同業者が入会することについてのお話がありました。
同業といっても少し形態も違ったりするので意見交換してお互いビジネスに勉強になるの
ではないかという前向きなご意見がありました。
また、入会するかもしれない方たちのその後の結果や、途中経過をまとめて中間発表して
ほしいというご意見もありました。

第1829回例会会報 金沢国際ホテル 2017年11月29日(水曜日）
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第 ２ 回
家庭集会
報 告

■第５班 発表者 中川 修一 様
リーダー：本田さん、サブリーダー：中川さん
メンバー：宮川さん、石澤さん、宮森さん、榎本さん
11月17日(金)18:30～ 割烹みや川 にて

◎奉仕プロジェクト委員会の大きな事業
H30.4.28(土)にノーベル生理学、医学賞を受賞さ
れた大村智先生の講演会が野々市フォルテで開催されます。白山・野々市・白山石川
3RCで運営するにあたり、大成功を収めるよう野々市RCも係わっていきます。具体的に
は
①大人の入場料が1,000円ほどなので、なんとか全員で負担し、親子同伴でより多くの
子供たちに参加してもらえるようにしたい。
②会場費、謝礼など何かと費用が増えるので共催、後援を会員が集めてくる。

◎野々市RCで野球をして甲子園に行こう
RCでは阪神甲子園球場で野球大会があるそうです。野々市RCでも野球をする人を
集め、甲子園で野球をしていい汗をかこうという話が出ました。予選会もないらしいの
で、真剣に野球をするのではなく、リクレーションの一環として楽しくやろうという事で、勝
つ事が目的ではなく、全員が楽しく、良い思い出をつくり、会員相互の親睦を深める。

◎先輩会員をもっと大切に
最近70歳を超えられた方の退会が増えたように感じられる。いろいろな事情はあるかと
思われますが、会の発展に貢献された方々が会を去るのはとても寂しいという事で、先輩
達に対して例えば古希の会、喜寿の会 等々RCで開催して皆でお祝いする。

◎家庭集会のあり方
原点に戻り、奥様、家族も同伴で文字通り家庭集会を毎回ではなくとも年に一度でも
催す。

第1829回例会会報 金沢国際ホテル 2017年11月29日(水曜日）
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第 ２ 回
家庭集会
報 告

■第６班 発表者 吉田 哲郎 様
リーダー：舟元さん、サブリーダー：吉田哲郎さん
メンバー：柳生さん、石澤さん、吉田康志さん、能村さん
11月24日(金)18:30～ 金沢国際ホテル 加能 にて

地区補助金を活用した事業の取り組みでは、柳生パ
ストガバナーより地区補助金とグローバル補助金の違いや
グローバル補助金の事業でタイでの浄化槽普及のための取り組み又富山大学・金沢大
学・医科大と提携して医者の卵をインターンとして派遣する取り組みなどを紹介頂きました。
また地区補助金の原資が年次寄付という会費で1人3,000円の財団の寄付したものが3
年後に地区に半分戻ってきてグローバル補助金と地区補助金に分かれるということ等奥深
くまで教えて頂きました。
その中で出た意見は、地域の方から見える活動に使ったほうが良いとの事で、現状実施
しているフレンドリーコンサートの共催では40周年の節目に主催として行うことで地区補助
金を使用してはどうかとの意見がありました。
また要覧の中に財団の友の一覧が掲載されているが、昔の名残で100ドル以上の寄付
でないと駄目だとの誤った認識により実態と違い入会順に10名の名義で申請しているが、
現状は100ドル以上の寄付という設定はなく年次寄付にて会員全員が3,000円会費より
寄付している実態にあわせた申請にすればよいのではとの意見がありました。
会員増強では、入会金100,000円・会費260,000円は高すぎるのではと議論になり
ました。年会費を大幅に下げる方法として、賛同するプロジェクト・奉仕活動にそれぞれ出し
合うことで貢献意識が高まり、また年会費を下げることで若い方が入りやすい環境を創る事
が必要なのではとの事でした。
最後にロータリーを楽しむには、今回の家庭集会がまさにそうでしたがそれぞれの経験や知
識を共有できまた会員の皆様と笑いあり涙ありで楽しめるこのような機会がある事が非常に
良いと改めて感じました。 

■総括 会長エレクト 竹澤 勝志 様
各班から色んな話が出て本当に良い家庭集会だったと思
います。一方では勉強された班があり、一方ではよくわか
らんという班があり、とても面白かったです。
会員増強では若い方に紹介いただく案はとても良いです
ね、我々世代では紹介しようにも自分の健康の事で手
一杯ですし、クラブの活性化にもなるのではないかと思い
ます。次年度は夜例会について再度検討していきますので、よろしくお願いいたします。

第1829回例会会報 金沢国際ホテル 2017年11月29日(水曜日）
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp

■閉会点鐘 カメラ：能村さん、記録：吉田哲郎さん

■西村 信夫 様

卓上の花：マーガレット 花言葉：恋占い

卓上の花ご購入者：
上田さん、清水さん、西村さん、元尾さん、
吉田哲郎さん

金沢みなとRC会長 松川篤裕様
本日は金沢みなとロータリークラブ設立25周年のご挨拶に実行委員長と共
にまいりました。どうぞよろしくお願いいたします。

榎本 本村様、松川様、中野様ようこそお越しいただきありがとうございます。
中村寛二 寒くなりました。お体を大切にして下さい。
松田 インフルエンザが気になる季節になりました。気をつけましょう。
山口 本村社長ご入会ありがとうございます！ガソリン代が高くなっています。お困り

の方は本村社長へご依頼ください!!
矢原 先日の家庭集会、私のメンバー表の誤認により他班へ出席してしまいまし

た。申し訳ありません。
松井 本村様入会おめでとうございます。宜しくお願いします。
西村 寒い所、暑い所、カゼ気味です。
宮森 ㈱三谷ｻｰﾋﾞｽｴﾝｼﾞﾝ代表取締役社長 本村幸宏様ようこそお越しいただきま

した。来月からの入会楽しみにお待ちしております。金沢みなとRC松川篤裕
様、中野宏一様ようこそお越しいただきありがとうございます。石澤会長、本
田リーダー、中川サブリーダー、宮川様、家庭集会ではお世話になりました。

竹澤(誕生記念)、上田、清水

本日の収入額 22,000 円 累計 462,769 円

第1829回例会会報 金沢国際ホテル 2017年11月29日(水曜日）


